

かつたっ子



15の春プロジェクト

平成 28 年 9 月 2 日 発行

勝田中学校校区保幼小中連携
つなぐ推進委員会だより
発行責任者 No. 5
勝田中学校長 西村 睦美

1学期の取組

本年度も「かつたっ子 15 の春プロジェクト」がスタート。勝田ひまわり園、梶並小学校の児童とともに新たな教育を始めた勝田小学校、勝田東小学校、勝田中学校のつながりを深めます。



音楽鑑賞会

6月24日(金)午前10時から、勝田小学校体育館でピアノトリオ“ドリーマー”のみなさんの演奏を聴きました。ヴァイオリン、チェロ、ピアノでクラシックから日本の曲、子どもたちの身近な曲など、楽器の音色豊かに演奏して下さり、小学生から中学生まで楽しめる構成の演奏会でした。また、演奏の合間にクイズや歌を入れて、子どもたちが活動できる工夫もいただきました。

小学生から中学生まで一緒の場で鑑賞する貴重な鑑賞会でした。

授業参観・交流

本年度から「かつたっ子授業のスタンダード」による授業を進め、小学校と中学校のつながりを意識して小中同じ流れで授業を進めています。



6月27日(月)5校時に、勝田中学校の全教員が勝田東小学校の授業参観に行きました。ユニバーサルデザインの授業や教えて考えさせる授業も取り入れた勝田中学校区の授業の進め方を研究します。

道徳授業研究会



「かつたっ子 15 の春プロジェクト」こころ部会では、道徳の授業や人権教育について、交流を進めています。6月8日(水)に勝田中学校1年生で行った道徳の授業研究会に、勝田小学校から右手校長先生を始め、たくさんの先生が参加して下さいました。授業後の研究協議も小学校の先生とご一緒に道徳の授業の進め方を深めることができました。

夏休みの取組

かつたっ子 15 の春 PTA 研修会

8月5日(金)午後7時から、勝田小学校ランチルームで「かつたっ子 15 の春プロジェクト」小中合同 PTA 研修会を実施しました。講師に NTT ドコモの中塚真由美さんをお招きして『スマホ・ケータイ安全教室』を開催。子どもたちのスマホやケータイ、インターネットに関わる問題が急増している今、トラブルを防ぐためにまずは、保護者が注意事項や社会的な犯罪を学びました。



15の春合同研修会

8月19日（金）午前9時から11時半まで、かつた市民センターで「かつたっ子15の春プロジェクト」3校1園の教職員の合同研修会を開催しました。



まず、勝田中学校の井上教務主任が『中学校1年生の岡山県学力学習状況調査結果分析』を行い、小学校と連携して取り組んだ成果を発表しました。学力的にも伸びていること、意識調査の結果も子どもたちが前向きに取り組んでいることなどが分かりました。（調査結果については、勝田中学校ホームページをご覧ください。）

次に、勝田中学校の井上教務主任、勝田小学校の山本教務主任、勝田東小学校の河野教務主任がそれぞれの学校で行っている『学力向上の取組』を説明しました。

そして、『かつたっ子15の春プロジェクト 学びと育ちの連携表』について、勝田東小学校の春名校長が説明。本年度は、昨年から取り組んでいる0歳児から15歳までの学びと育ちをつなぐ成長の道しるべ（案）を完成させ、勝田ひまわり園から小学校、中学校へとかつたっ子の「社会を生き抜く力」のステップアップを進めます。また、ご家庭にも、年度内に勝田中学校区の子育てのめやすをお示しする予定です。園・学校、家庭が手をつなぎ合い、15年間のつながりを意識して、かつたっ子が健全にたくましく成長していく応援をしましょう。

その後、4つのグループにわかれて発表内容を受けて話し合い、2学期に具体的に取り組むことを決めました。3学期の第3回合同研修会で、その取組の成果と課題をまとめて次年度に生かします。

小中合同研修会の後は、美作文化センターでの美作市人権教育研修会に参加。全員で虐待について研修しました。



2学期の取組

授業研究会で授業改善！

【勝田東小学校】美作市教育委員会指定『ユニバーサルデザインのモデル授業研究発表会』
11月30日（水）

【勝田中学校】美作市教育委員会指定『ICT教育推進 授業研究会』
10月26日（水）5校時（授業公開）、6校時（全員参加研究授業）
文部科学省指定『人権教育研究指定校事業 研究発表会』
12月8日（木）13:00～1, 3年（授業公開）
14:00～2年授業（全員参加研究授業）

人権講演会（かつたっ子、PTA）

『心と命の教育講演会』 10月14日（金）14:00～15:15 勝田小学校体育館